



## 6. GALERIE NEXTLEVEL

4, rue Pastourelle - 75003 Paris  
 tél. 01 71 20 23 88 - [www.nextlevelgalerie.com](http://www.nextlevelgalerie.com)  
 Métro Filles du Calvaire

Un cran au-dessus, à la frontière entre les arts plastiques, l'architecture et les arts décoratifs, la NextLevel Galerie s'adonne au design expérimental contemporain. Fondé par Isabelle Mesnil, l'espace se définit comme un lieu d'échange et de confrontation propice à la création actuelle. En son sein, les frontières sautent et les langages s'entrechoquent. Les objets du designer Nicolas Le Moigne convoquent la dualité réelle existant entre art et artisanat, préciosité et banalité. Dans un autre registre, Philippe Malouin manipule les archétypes et désintègre les matériaux de leurs contextes traditionnels.

A notch above other galleries, at the frontier of visual arts, architecture, and decorative arts, the Nextlevel gallery is devoted to contemporary experimental design. Founded by Isabelle Mesnil, the gallery is defined as a place of exchange and confrontation conducive to current creation. In the gallery, there are no borders and languages collide with each other. Objects by designer Nicolas le Moigne convey the true duality that exists between art and crafts, preciousity and banality. In another style, Philippe Malouin fiddles with archetypes and disintegrates materials out of their traditional contexts.

PHOTO T. AMBROSETTI & D. DROZ, COURTESY NEXTLEVEL GAL.



PHOTO CH. LEBORGNE, COURTESY NEXTLEVEL GAL.



Série "materia", design Nicolas Le Moigne  
 Vue de l'exposition "unusual context" de Philippe Malouin